

Beaux Mardis de Casimir

20 ANS DE MUSIQUE AVEC KAÏN

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 31 juillet 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe, en collaboration avec Intact Assurance, est fière de présenter le spectacle du groupe **Kaïn** au Beaux Mardis de Casimir au **parc Casimir-Dessaulles, le mardi 6 août, à 19 h 30**. Ce spectacle gratuit aura lieu beau temps, mauvais temps.



Kaïn fait partie du paysage musical québécois. Il y a de cela exactement 20 ans cette année, ce groupe sortait Pop culture, son tout premier album, celui qui lança sa carrière. Depuis, Kaïn a vendu plus de 450 000 albums et collectionne les prix et les récompenses. Mais plus important encore, il fait le bonheur de son public chaque fois que les trois comparses montent sur scène!

Tous les spectateurs sont invités à arriver plus tôt et profiter des attraits du centre-ville pour magasiner, se restaurer et découvrir les richesses maskoutaines. Sur place, le kiosque de la Maison des jeunes proposera des collations et des breuvages. Apportez vos gourdes que vous pourrez remplir grâce à la station mobile d'eau potable de la Ville qui sera installée dans le parc lors de chaque concert. De son côté, la MRC des Maskoutains offrira un service de transport adapté et des installations sanitaires accessibles aux personnes à mobilité réduite pour toute la durée de l'événement.

La semaine suivante, pour le dernier spectacle de l'été, la scène accueillera le groupe **Bleu Jeans Bleu**. Pour connaître les détails de ces incontournables rendez-vous de l'été, suivez les Beaux Mardis de Casimir sur la page [Facebook](#) ainsi que sur le [site Internet](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne





450 778.8300